## 校外学習の様子



チャーコースの23名は、地域の方々が管 理している下仁田あじさい園を見学しま 力をどのようにPRするのかについて考 6 月 22 『課題研究』の授業の中で、 日、3年ビジネスコースとカル 地域の魅

の冷風が流れ出ており、 出る仕組みを説明してくださいました。 ていましたが、 2学期から始まる「観光」を題材とした この日の天気は蒸し暑く ガイドの方が、 本日の学習を生かしていきたいで 風穴からは1. 荒船風穴の歴史や冷風の 5°Cの天然



かり身につけ

田あじさい

中の産業遺産『荒船風穴』を見学しまし 7月6日、 ビジネスコース5名は、

を決めなければなりません。7月1日に求 考えなければならない時期になりました。 **人票が公開され、** 特に就職希望者は、 私たちは3年生になり、 8月には職種や会社 確認し、先生や保

ます。 ん。残りの高校生活で社会のマナーをしっ で以上に周りに気を配らなければなりませ 問われるようになること。従って、これま あること。社会人になると必ず「責任」がこととして、私たちは、「社会の一員」で れるように、 います。面接官からの質問にすぐに答えら ることを素直に、 声でハキハキと話すこと、 張りました。 護者に相談する、 進路について考えていくなかで気づいた 1学期の進路学習では「面接練習」を頑 準備したいと思います。 面接で大切なことは、大きな という日々を過ごしてい 具体的に話すことだと思 自分が考えてい

Chromebookを 使って進路学習